

ENTRAINEMENT HIGHLAND GAMES

Le départ

Le 16 mars nous sommes allés au stade Jean Daguerra à Partenay avec la classe de 6 D de Mendès France.



Les équipes

Le matin sous le brouillard, dans les tribunes . Nous avons fait des équipes équitables il y avait 7équipes : l'Écosse, Irlande, Hongrie, Etats Unis, Nouvelle Zélande, Canada et l'Angleterre

Les activités

Quand les équipes ont été prêtes nous avons pu commencer les activités le lancer de poids, nous devions prendre une pierre bien se positionner et la lancé , sur l'herbe celui qui l'a lancé le plus loin a eu plus de point pour son équipe, le lancer de caber c'est la même chose sauf que là il faut que le tronc fasse un tour complet, la course avec obstacles il faut courir avec un tronc en passant tous les obstacles les en équipe le titre à la corde, chaque équipe devait tirer pour que l'autre équipe dépasse la ligne blanche puis la course avec un seau .



Le midi

Quand les activités ont été finies, nous sommes allés manger dans les tribunes avec notre pique-nique .Les 6ème et les CM étaient éparpillés dans les tribunes après nous avons pu jouer à ce qu'on voulait .



Au collège

Après manger nous sommes allés au collège à pied voir Gavin Anderson nous sommes allés dans une salle et nous avons posé des questions que nous avons préparé pour Gavin et les 6ème aussi lui ont posé des questions après il nous a passé des petits films le premier était sur l'Ecosse , sur les kilts , le monstre du Lochness , les cornemuse et sur les emblèmes

Retour à l'école

Nous sommes revenus à l'école préparé pour la journée Highland games le 12 juin.



EMMY